

Juan Pablo Ramírez Martínez

Coordinador de Inclusión Laboral

Nací en la CDMX tengo 43 años. A los 25 años adquirí una discapacidad ,esto me hizo reflexionar sobre mi vida y le di un cambio radical el cual fue tomar las riendas de mi vida y hacerme responsable de mi aunque ya era tarde ya tenía una discapacidad motriz debido a un proyectil que me dispararon en una fiesta por un pleito que no era mío pero por querer defender a un amigo me hirieron a mí.

Tuve rehabilitación en el INR (Instituto nacional de rehabilitación) donde me hablaron de la fundación Vida Independiente pero fue en el CRIS de mi municipio Ecatepec donde me recomendaron ir a un deportivo de PCD que tenía muy poco lo habían inaugurado conocí ahí el baile de silla de ruedas y me enamoré ,empecé a competir ganando los primeros lugares a nivel nacional y después a nivel mundial donde alcance un 2o Lugar mundial en Rusia 2011 , pero antes de eso FHADI llegó a mi vida , la verdad yo no creía en las fundaciones porque había intentado trabajar y no tenía respuesta pero esta vez fue diferente Lourdes Sarvide la directora de FHADI me ofreció trabajo y no lo dude aun que yo era deportista seleccionado nacional en danza deportiva no tenía un trabajo estable.

La primera inclusión fue en el 2007 en EULEN en el Aeropuerto donde éramos orientadores y era un trabajo noble que me daba tiempo para seguir estudiando el bachillerato y también entrenando ya en el 2011 fui precursor del semillero de la fundación donde estaban formando líderes para el futuro seríamos los representantes de la discapacidad nos mandaban a dar talleres a la CNDH sensibilizamos a su personal para el trato a las PCD .En ese mismo año después de que regresamos de competencia fui incluido al banco HSBC como ejecutivo anfitrión para abrir puertas para ser mas contrataciones ahí dure casi 12 años rompiendo toda serie de paradigmas donde una persona con discapacidad podía llegar a base tenacidad ,determinación y apoyo de la fundación al darme la oportunidad de estudiar en la primera generación del diplomado de competencias profesionales a partir de ahí se impulso mi carrera dentro del banco a la vez que me gradué de mi carrera como Administrador de Empresas obtuve el primer lugar de ventas a Nivel nacional en 2016 en HSBC por esto me ascendieron como Ejecutivo de Empresas ahí me costo trabajo pero en dos años me posicione en los primeros lugares .

Fui ejecutivo premier, donde me certifique para manejar inversiones y llegue a llevar dos subdirección manteniéndolas en los primeros lugares por cuatro años a la par estuve en el comité diversidad e inclusión de HSBC donde proponíamos cambios y sugerencias para el trato a PCD internas como a los clientes que llegaban a las distintas sucursales. En 2023 me convertí en coordinador de inclusión laboral en FHADI para devolverle todo el apoyo que me dio estos años y la experiencia que obtuve en estos años en el trato al cliente aplicarlo ahora en pro de la inclusión de personas con discapacidad en las empresas así como en la sociedad así como lo hicieron conmigo y un día creyeron en mí.

